

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

Arbeit

Fahrschule in zweiter Generation

Thomas Mayr, Fahrschule Mayr

Die Fahrschule Mayr in Gallneukirchen unterrichtet seit 25 Jahren. Aus zwei Mitarbeitern wurden 20.

Hallo, wir sind die Fahrschule Mayr! Ich habe vor 4 Jahren unseren Betrieb, welcher 1995 von meinem Vater gegründet wurde, übernommen. Nächstes Jahr feiern wir 25-jähriges Firmenjubiläum und wir können wirklich stolz darauf sein. Angefangen mit zwei Teilzeitkräften sind wir nun samt Familie schon über 20 Leute und unseren Betrieb kennt man seit Jahren in der Branche!

"Ein respektvoller, loyaler und wertschätzender Umgang zwischen Mitarbeitern und der Geschäftsführung ist uns wichtig."

Uns zeichnet ein respektvoller, loyaler und wertschätzender Umgang zwischen Mitarbeitern und der Geschäftsführung aus. Wir bemühen uns ständig, dem Kunden die beste Qualität und den besten Service bei der Ausbildung zur persönlichen Mobilität zu bieten. Diese Anstrengungen wurden 2018 bereits mit dem GUUTE-Award (Regionaler Wirtschaftspreis Urfahr Umgebung) belohnt. Gerade bauen wir unseren Fahrschulstandort in Gallneukirchen zu einem der modernsten in der Branche aus. Dazu eröffnen wir auch eine kleine Gastronomie als zusätzliches Service für unsere Kunden. Ich bin stolz, den Betriebsumsatz in den letzten vier Jahren fast verdoppelt zu haben. Für die Zukunft wünsche ich mir weiterhin engagierte Mitarbeiter und äußerst zufriedene Kunden. Am besten macht ihr euch selbst ein Bild dazu...
www.fahrschule-mayr.at

Online seit 14.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)